

LOS ESPECTADORES OPINAN

Por lo menos a unos cuantos amigos y conocidos, bastantes, les preguntamos sobre sus impresiones y nos dejaron sorprendidos al ver que se coincidía en tantos puntos y de una forma tan rotunda. Todo ello me hizo pensar que no debe ser tan difícil entender de toros, como algunos aseguran, o el público olotense sabe más de lo que nos figurábamos. ¡Para que vengan después Empresas "de prestigio" a organizar tinglados para sacar el dinero, con el alegato de que aquí somos "del campo"! Claro que siempre hay excepciones, que van a la Plaza con la intención de hacerse los "graciosos", sin darse cuenta de que enseñan el "cuero" con sus chistes empapados en sudor. ¡Afortunadamente son los menos y siempre los mismos!

Se nos ocurrió hacer un pequeño "test" para saber qué se opinaba sobre las pasadas fiestas y una probable repetición del cartel. Las contestaciones fueron tan iguales, que casi con una sola podríamos contestar por todos. Pero creemos, y a riesgo de repetir siempre lo mismo, que era mejor reseñar algunas de las contestaciones obtenidas. ¡Observe el lector lo parecido de las respuestas!

Las preguntas son dos:

* ¿Qué opinión le merecieron las novilladas de Fiestas?

* ¿Es partidario de pedir una repetición del festejo poniendo en el cartel los que obtuvieron más trofeos?

Y las respuestas fueron así:

—"Tanto los novillos como los toreros es de lo mejor que hemos visto en los últimos años. Ambos festejos fueron muy completos y creo que una repetición sería del agrado del público".—Sra. de Nogué.

—"Estábamos tan acostumbrados a que siempre se nos enredara, que fue una verdadera sorpresa lo de este año. Valdría la pena volver a ver los mismos toreros".—Sres. Serra-Margalef.

—"De haber tenido suerte los chicos con la tizona, unas novilladas como no se ven en Barcelona. ¡Lástima que el público no respondió el segundo día! Es de suponer que si se hiciera otra vez en Ferias, el público acudiría".—D. Victoriano García.

—"Fallaron a la hora de matar, pero eso no significa nada, ya que recientemente en Barcelona vi a una gran figura dar once descabellos. Artísticamente fue un éxito y vale la pena volverlos a ver. ¡Por lo menos sabemos que estos toreros son toreros de verdad!"—D. José M.ª Descals.

—"Con festejos como estos estoy seguro de que la afición volvería a brotar con fuerza ¡Con esto creo que está todo dicho!"—D. Agustín González.

—"Dos festejos muy completos. ¡Me gustó enormemente el Majano! Pero los demás también eran buenos. El ganado fue muy bravo y bien presentado, por lo que la cosa era superior. Si se repite, que cuenten conmigo una vez más, y pienso que éste es el sentir de todos los que fuimos".—Jorge Mallola.

—"Me desplacé desde Torelló para ver las novilladas y creo que vale la pena, para un buen aficionado, hacer quinientos kilómetros más para ver lo que vimos. Si por

San Lucas se repite, que me envíen mi localidad".—D. Ramón Fontseré (a) Barnoya de Torelló.

—"No profundizo mucho en la materia, pero creo que es lo mejor de los últimos años. Como reportero gráfico tendría que volver si se repite; pero aun que no sea por motivo profesional, vale la pena volver".—D. Juan Satorre.

—"Me gustó mucho todo y por fortuna no hubo que lamentar ninguna intervención de carácter profesional por mi parte. Es de suponer que si se repite, la afición acudiría. ¡Ahora o nunca!"—Dr. Augusto Riera, Cirujano de la Plaza.

—"Buenos festejos, amigo mío. Disfruté mucho y creo que vale la pena que se haga otra cosa buena para terminar la temporada".—Dr. D. Jaime Plana.

—"Si bien el trabajo de Majano fue algo asombroso, no cabe duda de que todos esuvieron muy bien. Tal vez el segundo día fue todo más redondo, y en conjunto ambos festejos fueron de categoría".—Sres. Bartrina y Batlle.

—"Creo que exceptuando la corrida del Centenario, las fiestas fueron lo mejor en muchos años, y el ganado resultó superior. Hubo sólo un garbanzo negro, pero uno contra diez es un gran éxito. Si el tiempo acompañara, creo que podría haber gente en una gran novillada de triunfadores por San Lucas".—D. Francisco Vila.

—"Buenas novilladas. Si bien el primer día tuvo la sorpresa de Majano y cosas buenas de los demás, creo que el segundo día fue más completo. Por otro lado... no sabría que decirte en concreto. ¡Todo fue bueno! Pongan el que pongan, siempre que no dejen a Majano fuera, vale la pena de volverlos a ver".—D. Ramón Pagés.

Contestaciones como las reseñadas, podríamos poner muchísimas ¡Coinciden en todos los aspectos! Por ello tenemos la gran satisfacción de poner en letras de oro, simbólicas claro, que en OLOT SE SABE DE TOROS. Es algo que el comentarista siempre creyó y luchó para convencer a las Empresas de que así era, aun cuando ellas opinaban lo contrario. ¡Creo que no cabe duda de quien tiene razón! Puede que haya pocos aficionados, pero en general se comprende la cosa bien y no se puede dar gato por liebre. ¿Que nos lo dieron muchas veces? Claro que sí, ¡Pero nos dimos cuenta! Eso es lo que pretendí demostrar, cuando la ocasión se presentó.

BUENA NOTICIA FINAL

Nos confirma D. Mario Gelart, que el día de San Lucas tenemos otra novillada: otros seis novillos de la misma ganadería, más bien presentados de cabeza, para los máximos triunfadores de las pasadas Fiestas: Angel Majano, Guerrero Calderón y José Salazar. El primero corresponde al día 9 y los dos restantes al día 10. Los tres fueron los que cosecharon más éxitos. Para los que no acudieron a la segunda novillada, ahora tendrán ocasión de verlos en acción.

BRITO

Galeries d'Art Les Voltes

Exposició AULI

Del 3 al 16 d'octubre